



FREIE WÄHLER Kreis Bergstraße
Fraktion im Kreistag Bergstraße

Geschäftsstelle:
Rheinstraße 39
68649 Groß-Rohrheim
Tel. 06245-905076

An den
Vorsitzenden des Kreistages Bergstraße
Herrn Gottfried Schneider
Gräffstraße 5

Groß-Rohrheim, 27.08.2020

64646 Heppenheim

Eingang FB Kreisgremien:

27.08.2020

Antrag für die Sitzung des Kreistages 21.09.2020

Thema: Einrichtung einer zentralen Vergabestelle

Sehr geehrter Herr Schneider,

die Fraktionsgemeinschaft FREIE WÄHLER im Kreistag Bergstraße stellt folgenden Antrag:

Antrag

Der Kreisausschuss wird mit der Erstellung eines Konzeptes zur Schaffung einer zentralen Vergabestelle für den Kreis Bergstraße und seine Kommunen beauftragt. Alternativ ist die Möglichkeit einer gemeinsamen Vergabestelle mit einem benachbarten Landkreis in Hessen zu prüfen. Nach Vorlage des Konzeptes sowie möglicher Alternativen entscheidet der Kreistag Bergstraße in seiner nächsten Sitzungsrunde über die weitere Vorgehensweise.

Begründung

Das öffentliche Auftragswesen als bedeutender Wirtschaftsfaktor, insbesondere bei Investitionen in Infrastruktur und Bildung, unterliegt ständigen Reformen. Diese betreffen unter anderem gesetzliche und organisatorische Änderungen und Anpassungen der Vergabeverfahren, der Schwellenwerte für die unterschiedlichen Vergabearten, Aspekte der Korruptionsvermeidung und technische Neuerungen wie die Digitalisierung. Dahingehend sind zum Beispiel künftig elektronische Vergabeverfahren vorgeschrieben. Dies bedeutet, dass die Ausschreibungsunterlagen nicht nur elektronisch versandt, sondern auch in elektronischer Form angenommen werden müssen. An die vom Gesetzgeber festgelegten Richtlinien soll an dieser Stelle nicht weiter eingegangen werden. Fakt ist jedoch, dass es deutlich sinnvoller erscheint eine zentrale Vergabestelle einzurichten und die Städte und Gemeinden im Kreisgebiet in dieser Angelegenheit zu entlasten und die Interkommunale Zusammenarbeit zu stärken.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mit freundlichen Grüßen
FREIE WÄHLER im Kreistag Bergstraße

Walter Öhlenschläger
Fraktionsvorsitzender